
Città di Torino - Circoscrizione lV

Gruppo consiliare Lega Salvini Piemonte Torino, 24 maggio 2023

INTERPELLANZA avente ad oggetto: "situazione degli sfalci dell'erba" presentata dal

capogruppo Lega Carlo Emanuele MORANDO

PREMESSO CHE

Le giornate di pioggia alternate a giornate con temperature elevate fanno crescere la

vegetazione più velocemente del solito

PREMESSO INOLTRE CHE

Alla data attuale moltissime zone della nostra circoscrizione presentano situazioni con erba

molto alta, anche in luoghi di passaggio e di frequentazione come piazza Risorgimento, e di

crescita di rami nuovi alla base degli alberi, come nel caso delle banchine alberate di corso

Lecce, in cui lo spazio destinato alla sosta delle auto è ridotto a causa dell'allargamento di

questo tipo di vegetazione

CONSIDERATO CHE

ln alcuni casi l'allargamento della base dell'albero, in corrispondenza di attraversamenti
pedonali, riduce anche la visibilità causando potenziali pericoli

INTERPELLA

ll Presidente e il coordinatore competente per sapere quanti sfalci di erba sono previsti fino

alla fine dell'anno e in quali periodi; se intendano intervenire tempestivamente per

provvedere ad uno sfalcio dell'erba, con particolare urgenza nelle piazze auliche e nelle zone

di frequentazione come piazza Risorgimento.

F.to Carlo Emanuele Morando
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Copia del documento originale con apposizione del protocollo
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